

Manifestations prévues en 2024

- 09.03.2024 Carnaval des Enfants à Munster
- 23.03.2024 Vente de gâteaux au Marché de Munster
- 23 & 24.03.2024 Marché de Pâques à la Salle « Belle Epoque » de Breitenbach (68)
- 22.06.2024 Fête de la Musique à Munster
- 13.07.2024 Fête Nationale à Munster
- 15.09.2024 Fête de la Transhumance et de la tourte à Munster
- 29.09.2024 Concert et Après-Midi dansante par l'orchestre « Les Krainer's »
- 11.2024 Fête des lumières et lanternes à Munster

Nous remercions très sincèrement

La Mairie de Munster

Le Kiwanis Club de la Vallée de Munster

Pierre et Heidi Dischinger – Maire de Munster

Madame Monique Hans – Maire de Breitenbach

Madame Denise Buhl – Maire de Metzeral

Danièle Thomen de Stosswihr

Christophe Traiteur de Sultzeren

Tous nos généreux donateurs qui nous soutiennent de façon discrète mais efficace tout au long de l'année.

Éphéméride 2024



Nous entrons dans la dynamique et imprévisible année du Dragon de Bois, et un horizon de possibilités illimitées s'ouvre devant nous.

Cette période est marquée par une force vitale exceptionnelle, symbolisée par le Dragon, créature légendaire de la mythologie chinoise connue pour sa ténacité et son audace.

En 2024, attendez-vous à ce que ces qualités se reflètent dans tous les aspects de votre vie. Les réussites seront éclatantes et, parfois, les échecs tout aussi spectaculaires en fonction des stratégies mises en place.

Appel à parrainage

Nous sommes toujours à la recherche de parrains afin de pérenniser notre action ; même en ces temps incertains, parlez-en autour de vous.

Au nom des enfants des rues de la ville de Danang au Vietnam un grand merci à vous tous de nous rester fidèles et nous soutenir durant ces 28 années.

Chaque don ou parrainage versé, donne droit à un reçu fiscal déductible de vos impôts à hauteur d'environ 60%.

Pour plus de renseignements :

LE DON DE L'ENFANT

62, rue du 9^{ème} Zouaves - 68140 Munster

Tél 06 76 94 68 99

Mail : andree.stoehr49@gmail.com



Editorial

Lettre N° 17

Avril 2024

Association de Parrainage

Le Don de l'Enfant



2023 a été une année riche en émotions. Elle a commencé en janvier 2023 avec la réception des comptes de la Maison n°5 accusant un déficit d'environ 7 500€ pour 2022.

Nous avons déjà évoqué en Conseil d'Administration l'éventualité de devoir fermer la Maison n°5 pour ne pas mettre notre association en péril. Courant avril je me suis rendue au Vietnam avec 17 autres membres ou sympathisants pour une durée de 2 semaines. Nous avons visité différentes ethnies du Nord.

Lors de notre passage à Danang, c'est le cœur lourd que j'ai demandé à Monsieur Man un entretien pour entériner la décision du Conseil d'Administration, c'est-à-dire la fermeture de la Maison N°5. Ce fut un moment très dur, mais Monsieur Man très compréhensible a acté cette décision. Les 12 enfants restants ont été répartis entre la Maison n°3 et la Maison n° 4. Nous avons demandé par courrier du 15 décembre 2023 aux parrains de les soutenir jusqu'à la fin de leurs études.

Le courrier annuel des enfants pour les fêtes est parti de Danang le 27 novembre 2023 mais n'a jamais été livré en France à la date du 16 01 2024. Une réclamation a été faite à Danang ainsi que de notre côté, sans réponse. Ce paquet de 2.6 kg nous est parvenu enfin fin janvier 2024

Mot de la Présidente - Andrée Stoehr



2023 ! Une année charnière pour la sauvegarde et la pérennisation de notre association.

En effet, la décision de se désengager de la gestion du foyer (MaisonN°5) face à des charges financières beaucoup trop conséquentes pour notre budget, nous a permis d'économiser un semestre de frais de personnel, soit 4 866 € et environ 2 500 € de frais de fonctionnement, soit au total 7 366 €, soit 15 000€ pour une année pleine. Grâce au soutien indéfectible de nos Parrains, sans oublier l'engagement sur le terrain des membres du conseil, nous continuerons à subventionner les 12 enfants orphelins replacés dans d'autres maisons ainsi que les 95 boursiers jusqu'à l'obtention d'un diplôme leur assurant un avenir meilleur.

Mot du Trésorier - Gérard Laheurte



Encore une année compliquée qui s'achève ! Une année marquée par la fermeture de notre Foyer N°5.

Malgré ce grand bouleversement, l'issue se passe pour le mieux, tant pour les enfants que pour le personnel qui les accompagnait depuis plusieurs années. Ce changement ne veut pas dire qu'ils n'ont plus besoin de nous, bien au contraire. Nous nous devons de poursuivre nos actions de parrainages afin d'offrir à ces enfants un avenir meilleur.

J'ai aussi une petite pensée pour Mr Mann, ce « petit » grand monsieur qui a œuvré toute sa vie pour le bien-être des enfants des rues de Danang. Qu'il profite d'une retraite bien méritée. Prenez soin de vous.

Mot de la Secrétaire adjointe - Estelle Jante



J'invite toutes les personnes qui se rendent sur nos manifestations à prendre quelques photos et écrire un petit commentaire sur leur visite, puis à nous les faire parvenir pour étoffer notre site internet.

Mot du Webmaster - Jean-Michel Kirsch



Tạm biệt anh Mẫn

(Au revoir Monsieur Man)

Nous savions Monsieur Man souffrant depuis quelques temps. Pendant 2 mois nous n'avions plus de nouvelles. Pendant mon séjour il m'avait présenté Madame Hien qui s'occupait des services administratifs du Centre des Enfants depuis 2003. Fin décembre la nouvelle est tombée. Monsieur Man prend sa retraite au 31/12/2023 pour raison de santé et est remplacé par Madame Hien.

Nous exprimons à Monsieur Man toute notre gratitude pour sa compréhension et son sens des responsabilités tout au long des années où nous l'avons côtoyé et lui souhaitons un prompt rétablissement afin qu'il puisse profiter d'une retraite méritée.



Chào mừng Hien

(Bienvenue Hien)

Bienvenue à Madame Hien qui prend la relève et qui connaît bien notre association pour avoir œuvré dans le Centre depuis 2003. Les premiers échanges et contacts sont très fructueux et laissent présager une suite sereine pour les enfants boursiers.



CẢM ƠN

(Merci)

Un grand merci à notre équipe pour leur dévouement, à tous les enfants de l'Ex Famille n° 5, à Monsieur Nguyen Diep, Madame Pham Thi Thanh ainsi qu'à Madame Le Dang Kim Hue qui ont également retrouvé du travail.



Dernières nouvelles de nos bacheliers

- Phang Trung Hau parrainée par M et Mme Kempf Erwin. A passé son bac et apprend le métier de beauté
- Hoan Van Anh Hieu parrainé par Mme Hammerer Sabine, poursuit ses études à l'université technologique de l'information.
- Van Thi Than Tan parrainée par Jean Stoehr poursuit ses études dans la communication multimédia.
- Vo Xuan Hieu parrainé par M et Mme Foltzer-Weber continue ses études à l'université de communication multimédia.
- Doan Van Thien enfant pris en charge par l'association, a passé son bac et rentre en apprentissage d'un métier.
- Trieu Vy parrainée par M et Mme Zindy poursuit ses études à l'université de Hanoï en automatisation.
- Huynh Nguyen Kim Ngan parrainée par M et Mme Roszack continue ses études à l'université en gestion hôtelière
- Nguyen Thi Cam Xuyen parrainée par M et Mme Mahler a passé son bac et fait un apprentissage de métier
- Pham Vinh parrainé par M. Jantel Daniel poursuit ses études au collège de technologie automobile.

Rencontre avec nos petits protégés

Vendredi 28 avril 2023, arrivée à Danang pour midi, où nous attendaient nos petits protégés.

Nous avons pris le déjeuner avec eux sous le préau de la Maison n°5



Samedi 29 avril 2023 : Sortie avec les enfants et le personnel de la Maison n°5 à Hoi An.



Nous avons remonté la rivière « Thu Bon » en bateau jusqu'à l'embarcadere pour prendre leurs petits bateaux ronds (panier) en bambou (thuyen thung en vietnamien) afin d'aller faire un tour dans les mangroves, où certains enfants ont pu s'adonner à la pêche.



Après cette belle petite sortie, nous avons pris en commun le déjeuner dans un restaurant typique. Malheureusement l'heure du départ pour nos filleuls a sonné. C'est le cœur gros qu'ils sont montés dans le car pour rejoindre Danang.

